

**FECHA: 18 DE MAYO DE 2025.**

**BOLETÍN: 219**

## **ALCALDESA DE CUAUHTÉMOC SOSTIENE ENCUENTRO CON LIDERAZGOS DE LA DEMARCACIÓN**

- *Participaron líderes vecinales de distintas colonias de la demarcación.*
- *Se trató de un acercamiento para fortalecer el trabajo conjunto en territorio.*

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, sostuvo un encuentro con liderazgos comunitarios de distintas colonias de la demarcación, como parte de una estrategia de fortalecimiento del trabajo en territorio y colaboración vecinal.

“Nos reunimos con liderazgos de Cuauhtémoc que por años han trabajado por su comunidad. Estoy segura de que caminando hombro a hombro seguiremos haciendo brillar nuestra alcaldía”, expresó la mandataria durante la reunión.

Se trató de un acercamiento institucional con mujeres y hombres que, desde sus colonias, conocen las necesidades reales de sus vecinas y vecinos, y cuya experiencia será fundamental para entregar mejores resultados.

El Gobierno de Cuauhtémoc reitera que seguirá siendo un gobierno de calle, que escucha y que trabaja junto con quienes han dedicado su vida a mejorar su entorno.

La alcaldesa adelantó que se mantendrán este tipo de reuniones de forma periódica, sumando a más liderazgos y personas comprometidas con la comunidad. “Gobernar es trabajar de la mano con la gente. Y en Cuauhtémoc, el poder está de vuelta en sus manos”, subrayó.